

Terremoto en México

Estamos unidos en oración y acción por las víctimas del sismo del 19 de septiembre en México.

20/09/2017

El día de ayer 19 de septiembre un sismo de magnitud 7.1 en la escala de Richter azotó a varios estados de la República Mexicana, entre ellos estados en donde contamos con labor estable de la Prelatura.

Hasta donde tenemos información en las zonas afectadas, salvo algunos daños materiales especialmente en zonas cercanas al epicentro, no tenemos pérdidas que lamentar.

Alumnos y alumnis de la Universidad Panamericana se han unido y organizado para brindar víveres y ayuda de rescate a las zonas afectadas.

Agradecemos los mensajes de apoyo y solidaridad que nos han hecho llegar de todas partes del mundo.

Nos unimos en oración por todas las víctimas de estos desastres naturales y quedamos a sus órdenes.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/terremoto-en-mexico/> (09/02/2026)